

BLADE 130 S RTF

BLH9300EU / BLH9300M1



3D INDOORHAMMER!

Der pitch-gesteuerte Sub Micro Blade® 130 S Hubschrauber ist der perfekte 3D Indoor-Partner. Ausgestattet mit der zuverlässigen SAFE® Technologie und drei wählbaren Flugmodes lassen sich so die Herausforderungen des 3D-Fluges mit diesem stabilen Hubschrauber nahezu risikofrei lernen.

The sub-micro, collective pitch Blade® 130 S helicopter with SAFE® Technology gives you the confidence to master 3D flight indoors and out with durability that will keep you flying after a crash.

	RTF SAFE®
Hauptrotordurchmesser / Main Rotordiameter	310 mm
Heckrotordurchmesser / Tail Rotordiameter	64 mm
Länge / Length	304 mm
Breite / Width	57 mm
Höhe / Height	114 mm

Art.Nr.	Bezeichnung Description		
BLH9300EU / BLH9300M1	Blade 130 S RTF		

FEATURES:

- › SAFE® Technologie: 3 Flugmodes, selbst-aufrichtend und ein Panikbutton unterstützen aktiv das 3D- Fliegen lernen
- › Die leichten und stabilen Kunststoffteile sorgen für hohe Crashresistenz
- › Die kollektive Pitchverstellung und der SAFE® Mode erlauben es dem fortgeschrittenen Piloten, seine Fähigkeiten weiter auszubauen
- › Der Brushless Heckrotorantrieb verbessert die Leistung und vereinfacht Reparaturen
- › Li-Po Akku - Der im Lieferumfang enthaltene E-flite® 3S 30C 300mAh Li-Po Akku (EFLB3003S30) bietet eine lange Flugzeit und sehr gute Leistung für den fortgeschrittenen Piloten.
- › Blade MLP6 Fernsteuerung, LiPo Akku und Ladegerät im RTF Lieferumfang enthalten

FEATURES:

- › SAFE® Technology: 3 flight modes, Self-leveling and Panic switch help you fly confidently
- › Durable: Molded, lightweight plastics allow the 130 S to be very durable in the event of a crash
- › Collective Pitch: Collective Pitch and SAFE® allows an intermediate pilot to grow with the model when they're ready for aerobatics and 3d flying
- › Direct drive tail motor-powerful brushless motor improves durability, flight performance, and simplifies repairs
- › Li-Po battery – The included E-flite® 3S 30C 300mAh Li-Po Akku (EFLB3003S30) provides good flight time, and manageable power for intermediate pilots
- › The 130 S comes as RTF with the Blade MLP6 transmitter, 3S battery and charger